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第９回 教育委員会 会議録 

 

１ 開催日時 平成２７年９月２４日（木） 午前８時３０分 

   

２ 開催場所 大町市役所 庁議室 

   

３ 出席委員 委 員 長 藤 井 一 男 

 同 職 務 代 理 者 川 上 茂 代 

 委 員 黒 田 幸 雄 

 委 員 仲 原 直 美 

 教 育 長 荒 井 今 朝 一 

   

４ 説明のため出席した者  

 教 育 次 長 縣  和 彦 

 学 校 教 育 課 長 勝 野 太 彦 

 生 涯 学 習 課 長 竹 内 紀 雄 

 山 岳 博 物 館 長 鳥 羽 章 人 

 学校教育指導主事 高 橋 克 好 

 学校教育指導主事 中 沢 俊 晴 

   

５ 事務局 学校教育課庶務係長 三 原 信 治 

 

 

≪開会 午前８時３０分≫ 

藤井委員長 ただいまより第９回教育委員会を開会する。 

はじめに、会議録の承認について、第８回教育委員会の会議録は、

事務局から事前に配布され、既に確認いただいていると思われるが、

承認いただけるか。 

 〔全委員「承認」〕 

 それでは次に、教育長の報告をお願いする。 

荒井教育長 （資料に基づき報告） 

１ 諸会議等 資料に基づき報告。 

２ ９月市町村教育委員会連絡会報告 

４頁以降に資料を添付してある。６頁中段から人事異動関係につ

いて掲載されている。来月から人事異動について動き出す。内容は

ご覧いただきたい。７頁に中高交流について書かれている。本年度、

市で２名加配し、大町高校と仁科台中、大町北高と一中で実施して

いる。評価も得ており来年度も制度を継続し行きたい。また、県教

委で大町高校を対象に中高の人事交流を考えている。 
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９頁のいじめ防止への取り組みについては、学校へ早期に十分な

対応を執るようお願いしている。 

１７頁の平成２８年度の人事異動方針については、全県を４ブロ

ック、１２のエリア分けに変更となった。また、１校の在任期間は

最長８年を限度。新規採用者の初任地は、本拠地ブロックを原則と

された。これは、行政側から教員の地域への帰属性を高めてほしい

との要望を反映したものである。その他は、後程資料をご覧いただ

きたい。 

３ 学校における事故・事件報告 資料に基づき報告。 

４ ９月定例会一般質問答弁書 資料に基づき報告。 

藤井委員長 ただいまの教育長報告について、はじめに３頁までについて、質

問、意見があったらお出しいただきたい。 

川上委員長職務代

理者 

社会教育委員会議の議題で、ボランティア制度の改正等の話があ

ったが、コミュニティスクールとの関連性か。 

荒井教育長 これは、現在の出前講座、講師登録が古く、加除等されておらず、

分野も時代に即しいないため、見直しを行っている。コミュニティ

スクールへの講師派遣も含まれるが、コミュニティスクールは、学

校ごとのボランティア登録になる。こちらは全市的な出前講座の講

師登録であり、どのようなジャンルが必要か、また、どのような登

録制度にしたら使いやすいか、さらに講師からの要望やプライバシ

ーにも配慮した見直しを行っている。 

藤井委員長 退職校長会にも人材登録がある。このような他団体のものとも連

携していけばよいと思うが。 

荒井教育長 そのような方々がおられれば、市へも登録いただければありがた

い。 

藤井委員長 その他で、何かあるか。それでは、４頁以降で、質問、意見はあ

るか。 

 中・高交流について、教科もあわなければならいため、全県でも

実施校は少ないが。 

荒井教育長 人選や教科の問題もあり難しいが、県教委は大町新校開校に合わ

せ実現したいとのことである。 

藤井委員長 その他に質問、意見はあるか。 

〔「なし」の声あり〕 

それでは、続いて議事に入る。 

議案第４２号平成２７年１０月１日付教育委員会職員の人事異動

について、提案をお願いする。 

三原庶務係長 資料に基づき説明。 

藤井委員長 質問、意見はあるか。 

それでは承認いただけるか。 

〔全委員「承認」〕 
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それでは、本日付で議決する。 

以上で議事を終了する。 

全体を通して何かあるか。 

〔「なし」の声あり〕 

それでは、続いて、連絡事項に入る。 

説明をお願いする。 

三原庶務係長 資料に基づき説明。〔日程等確認〕 

藤井委員長 何か質問等あるか。 

荒井教育長 次回の教育委員会に、総合教育会議の内容等について、打合せで

きるよう資料を用意すること。 

三原庶務係長 了解。 

藤井委員長 それでは、１２月定例会の日程について、委員のご都合はいかが

か。 

川上委員長職務代

理者 

議会委員会との懇談会を１２月の定例会と同一日にできないか。 

竹内生涯学習課長 できれば１２月の定例会時に、社会教育委員との懇談会を予定さ

せていただきたい。 

藤井委員長 議会との懇談会の日程は、何時ごろになるか。 

三原庶務係長 １２月市議会の合間の１２月７日の週で議会事務局と調整中であ

る。 

藤井委員長 １２月定例会の日程について、１４日はいかがか。 

 〔全委員「了承」〕 

 それでは、庁議室で午後１時３０分から定例教育委員会、午後４

時から社会教育委員会との懇談会を開催することでお願いする。 

藤井委員長 全体を通して何かあるか。 

荒井教育長 学校運営協議会との懇談の場を設ける必要があるのではないか。 

三原庶務係長 八坂と美麻合同で良いか。 

荒井教育長 合同で良い。 

三原庶務係長 年度末頃に開催できるよう検討する。 

藤井委員長 その他何かあるか。 

〔「なし」の声あり〕 

それでは、以上で第９回教育委員会を閉会する。 

≪開会 午前９時１２分≫ 


